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議員名 里脇 清隆 

担当部 財政部 担当課 契約課 

質問年月日    平成２４年３月５日 

質問項目  入札制度（ランダム係数）について 

【質問要旨】 

最低制限価格を予定価格の９０％に設定しているが、ランダム係数により、最低価格が  

９０％を割り込むことになっている。 

県と同様最低価格に上乗せするやり方にすべきではないか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：副市長】 

    今年度中に検討する 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２４年５月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２４年６月１日現在 

平成２４年５月１日以降の入札から、ランダム係数を１．０００００～１．０１１１１の率で 

適用している。   

 

 


